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2013年 山陽小野田市 SOS健康フェスタ 出展団体アンケート 集計結果 

 

山口大学大学院医学系研究科環境保健医学分野 

NPO法人山口ヘルスプロモーションネットワーク   長谷亮佑 

 

（問１） 貴団体の出展ブースにはだいたい何人ぐらいの人が来られましたか？ 

１．50人未満   ２．50～100人   ３．100～200人   ４．200～300人   ５．300人以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問２） 貴団体ブースを訪れた方で多かった年齢層は？ 

１．20歳以下   ２．20～65歳   ３．65歳以上   ４．子どもから高齢者まで偏りなし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問３） 主催者によるフェスタのご案内・出展依頼や事前説明について、どう思われましたか？ 

１．おおむね満足   ２．時期が遅い   ３．内容が不十分   ４．時期が遅いし、内容が不十分 

良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください 

 

・2回の打ち合わせで内容が理解できた 

・丁寧な説明で助かった 

・出展団体がわかり、いろいろな方と親しく話ができた 

 

「内容が不十分」の回答者の自由記載なし 
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（問４） 貴団体のブースの配置やスペースについて、どう思われましたか？ 

１．おおむね満足   ２．配置が不満   ３．スペースが不満   ４．配置およびスペースとも不満 

良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください 

 

・一番奥で、例年に比べ、少し入りが悪かった  

・入口がオープンで寒さが堪えた 

冷気よけがあればよかった 

・出入り口の近くで好条件だった 

・去年よりやや狭くなったが、特に問題なかった 

・バザーをしたので、ロビーを使えて大変 

助かった、照明が暗いのが難点 

・広いスペースをもらえ、クイズと展示ができて 

よかった。次回はお子様に喜ばれることを 

考えたい 

 

（問５） 当日のタイムスケジュールや進行について、どう思われましたか？ 

１．よかった   ２．特に問題はなかった   ３．改善すべき点がある   ４．大幅な改善を要す 

良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください 

 

・ブースのオープン前にお客さんが来られた 

開始・終了のアナウンスをしっかりと 

・最初のセレモニーの時間を受付でもう少し指示 

してほしい 

・もう少し長く出展ブースの時間が欲しい ２ 

・ハイハイレースは進行の工夫を 

 

 

 

（問６） スタンプラリーの実施について、どう思われましたか？ 

１．今回のやり方でよかった   ２．スタンプラリー自体は良かったが、やり方に問題があった 

３．スタンプラリーは実施しない方がよい 

良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください 

 

・スタンプラリーの説明図の字が小さい ２ 

・スタンプラリーの位置に番号があればよかった 

・PRがもっと必要 

・スタッフだったので、いろいろ回ることができず 

残念 
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（問７） 関係者用の駐車場について、どう思われましたか？ 

１．特に問題はなかった  ２．駐車場が不満  ３．駐車台数が不満 

良かった点、悪かった点、改善すべき点など、お気づきの点があれば、お書きください 

 

 

・周囲の病院等に駐車できてよかった ３ 

・当日の荷物があり大変だった 

 

 

 

 

 

 

 

（問８） 主に昼食はどうされましたか？ 

１．自分達で持参  ２．フェスタの食事出展団体で購入  ３．買い出しに出た  ４．食べていない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問９） 来年度以降、フェスタの開催時期として最も適しているのはいつ頃だと思われますか？ 

（      ）月   上旬   中旬   下旬 

 

＜その他の回答＞ 

10月～11月上旬 1 

10月上旬～10月下旬 1 

11月 1 

 

・11月は祭りが多く、行事が重なりやすい、 

 時期をずらしてみてはどうか 
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（問 10） 開催会場はどうですか？ 

１．今のままで良い   ２．別の場所がよい → どこがよいですか？（         ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問 11） 来年度の山陽小野田市 SOS健康フェスタにも出展を希望されますか？ 

１．希望する   ２．依頼があれば出展する   ３．希望しない   ４．わからない 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（問 12） 今回のフェスタで、あなたが「良かった、来年も継続して欲しい」と思う点をお書きください 

 

・ハイハイレース、若い年齢層・子育て世代の参加がありよかった ６ 

・赤ちゃんから大人までのスケジュールが組まれ、1日中館内が賑わっていた 

・今年は PRをよくしていたので、来場者が多かった 

・参加者多数によるおきよう体操が機運の盛り上げにいい 

・ウルトラクイズが盛り上がった 

・スタンプラリーで来場者が回遊していた ２ 

・各ブースがパネルでさえぎることがなかったので、ブースが回りやすかった 

・食べ物を楽しみに来られているので、食べ物のブースが増えるとよい 

・いろいろな測定がありよかった 

・高校生ボランティアの参加 

・年々人が増え、市民にフェスタが定着していると思う 

・天気が悪いにも関わらず、市民の方の来場が多かった。この気持ちに応えていきたい 

 



（問 13） 今回のフェスタで、あなたが「良くなかった、来年は改善すべき」と思う点をお書きください 

 

・プロジェクターが暗すぎて見えなかった 

・スクリーンが小さく、字が見えにくかった 

・寒かった 

・机・いすが古すぎ 

・来場者が多いもっと早い時間に講演をしたほうがよい 

・講演の開始時間 

・ホールが寒いので、講演会は短めに 

・広いところでじっとしていると体が冷えるので、講演会はもう少し狭い会場で 

・受付の位置、体育館側の入口から入った人はスタンプラリーに参加できない 

・食べ物関係の出展が少なかった 

・血管年齢、骨密度の待ち時間が長かったので、機器をもう一台増やして欲しい 

・アンケートの設問の数が少し多い、字が小さい 

 


